

## **Ohne unsere Tagesmutter (M. Habicht) geht es nicht...!**

Nach monatelangem und vergeblichem Suchen nach einem Krippenplatz für unseren Sohn, hatten wir uns nach ausgiebigen Recherchen ganz bewusst für eine TM entschieden und auch gefunden! Alles ging sehr schnell und vor allem unkompliziert. Das erste Gespräch fand in ihrem sehr liebevoll eingerichteten Haus statt - komplett abgestimmt auf die Bedürfnisse von 5 Kindern. Der Vertrag war abgeschlossen, die Eingewöhnungszeit war nach weniger als einer Woche erledigt und WARUM? Weil sich unser Sohn von Anfang an sehr wohl bei unserer TM gefühlt hat. Und auch wir als Eltern haben zu Frau M. Habicht ein sehr persönliches und vertrautes Verhältnis, was Voraussetzung sein muss! Sie hat immer ein offenes Ohr und bei Fragen oder Anregungen können wir uns jederzeit an sie wenden. Sie übermittelt uns das Gefühl bei ihr gut aufgehoben zu sein und steht uns immer wieder mit Rat und Tat zur Seite.

Für ein 1jähriges Kind ist es nicht einfach von heute auf morgen den Tag woanders verbringen zu müssen. Und auch für uns war es seltsam, aber nicht unumgänglich wenn man voll berufstätig ist.

Ganz abgesehen von unserer TM! Sie ist diejenige, die auf die individuellen Bedürfnisse jeden einzelnen Kindes eingehen muss und kann. Und das, weil sie eine überschaubare Gruppe von 5 Kindern betreut, denen sie allen ganz persönlich und ausgiebig ihre Aufmerksamkeit schenkt. Sie ist für unseren Sohn, bzw. für die ganze Gruppe eine feste Bezugsperson, die Vertrauen und Sicherheit schafft. Dazu kommt, das wir ganz begeistert sind wie liebevoll und engagiert sie mit den Kleinen umgeht. Ob Basteln, Turnen, Singen, Malen, etc. ... Sie fördert jeden Einzelnen und kann erkennen welche Fähigkeiten in unseren Kindern stecken. (was in Kinderkrippen sicherlich nicht möglich ist - da die Gruppenanzahl der Kinder viel höher ist)

Frau M. Habicht ist selbst Mutter die von Anfang an mit Tagespflege vertraut ist und eine gesunde Portion an elterlichen Instinkt und vor allem Erfahrung hat.

Hätten wir unsere TM nicht gefunden, wäre ich damals wahrscheinlich länger zu Hause geblieben und meiner Tätigkeit nicht nachgehen können. Traurig! Denn in Zeiten wo die Geburtenzahl wieder angekurbelt wird, aber keine Betreuungsplätze vorhanden sind, sollten wir dankbar sein, das es Menschen gibt die sich mit voller Kraft und Eigeninitiative unser Zukunft widmen - unseren Kindern...

Familie Rothe



Leipzig, 08.02.2012